

**Straßen und Wege im Baugebiet "Am Sang" im Stadtteil Bruchhausen
- Entscheidung über die Benennung**

Beschluss: (einstimmig, Abwesenheit Stadtrat Siess)

- 1. Die Straßen und Wege im Bereich des Baugebiets „Am Sang“ im Stadtteil Bruchhausen erhalten folgende Bezeichnungen entsprechend des beigefügten Übersichtsplans:**
 - Sandäckerweg**
 - Am Landgraben**
 - Am Sang**

- 2. Die Verwaltung -Planungsamt- wird beauftragt, alles Weitere zu veranlassen.**

- - -

Die Verwaltung teilte hierzu mit:

Nachdem die bauliche Verwirklichung des Baugebiets „Am Sang“ näher rückt (die Erschließungsarbeiten wurden mittlerweile vergeben), ist es geboten, die Straßen und Wege mit Namen zu versehen. Bereits im Jahr 1996 waren Vorschläge erarbeitet worden, der Gemeinderat hatte den TOP jedoch mit der Begründung abgesetzt, dass zuerst die endgültige Höhe der Erschließungskosten bekannt sein müsse bzw. die Vorlage noch nicht entscheidungsreif sei.

Der Ortschaftsrat Bruchhausen hat in der Sitzung vom 24.01.2002 die Benennung „Sandäckerweg“ (Flurname in Bruchhausen) und „Am Landgraben“ (wegen der Nähe zum Malscher Landgraben) sowie in der Sitzung vom 05.07.2007 die Fortführung der bereits bestehenden Straßenbezeichnung „Am Sang“ beschlossen. Die einzelnen Stichwege erhalten keine Bezeichnung, da sie den privaten Baugrundstücken zugeschlagen wurden.

Entsprechend des beiliegenden Übersichtsplans schlägt die Verwaltung insofern folgende Bezeichnungen für die Straßen und Wege „Am Sang“ vor:

Parallel zum Malscher Landgraben verlaufende Erschließungsstraße:	„Am Landgraben“
Zweiter Weg entlang des Malscher Landgrabens:	„Sandäckerweg“
Straße quer durch das Gebiet: (Verlängerung der bestehenden Straße „Am Sang“)	„Am Sang“

Für alle Mitglieder des Gemeinderats ist ein Übersichtplan beigefügt.

- - -

Ohne weitere Aussprache wird einstimmig oben stehender Beschluss gefasst.

- - -